

Lettre de profession de foi

Je souhaite candidater pour un poste au conseil d'administration de la société de Physiologie.

J'ai fait mes études de médecine entre l'Allemagne et la France (Université de Bochum, Strasbourg et Paris) avec un internat à Berlin et au Kremlin Bicêtre dans le service de Pneumologie dirigé par le Professeur HUMBERT. Mon clinicat dans le service de Pneumologie à KB m'a permis d'acquérir une expertise sur les maladies vasculaires pulmonaires. J'ai complété mon parcours avec un clinicat dans le service de Physiologie, Explorations Fonctionnelles dirigé par le Professeur DINH-XUAN à Cochin à Paris. Depuis 2018, je dirige l'Unité d'Explorations Fonctionnelles Respiratoires et du Sommeil à l'hôpital Européen Georges Pompidou en tant que MCU-PH.

Je m'intéresse aux explorations fonctionnelles métaboliques et aux aspects de sommeil et je collabore sur les aspects physiopathologiques respiratoires avec plusieurs équipes dans le cadre de la recherche translationnelle.

Je souhaite m'impliquer davantage dans la vie de notre société de Physiologie pour défendre notre spécialité, indispensable dans le cadre de la formation des jeunes médecins et pour participer au travail au sein de notre société. Je souhaite partager mes expériences professionnelles, tisser des collaborations interdisciplinaires et ouvrir la physiologie française à l'Europe.

Merci pour votre considération que vous vous portez à ma candidature,

Sven GÜNTHER



S. GÜNTHER